





Peer-reviewed articles

- 📖 **Demers, I.**, Bernier, A., Tarabulsy, G.M., & Provost, M.A. (2010). Mind-Mindedness in Adult and Adolescent Mothers: Relations to Maternal Sensitivity and Infant Attachment. *International Journal of Behavioral Development*.
- 📖 **Demers, I.**, Bernier, A. & Tarabulsy, G.M., & Provost, M.A. (2010). Maternal and Child Characteristics as Antecedents of Maternal Mind-Mindedness. *Infant Mental Health Journal*, 31(1), 94-112.
- 📖 **Demers, I.**, Bernier, A. & Tarabulsy, G.M. (2009). Représentations mentales maternelles: Une synthèse intégrative de la littérature. *Enfance*, 61, 205-222.
- 📖 Ballen, N., **Demers, I.**, & Bernier, A. (2006). A differential analysis of the subtypes of unresolved states of mind in the Adult Attachment Interview. *Journal of Psychological Trauma*, 5, 69-93.

Conference presentations

- 📖 **Demers, I.**, Laranjo, J., Bernier, A., Tarabulsy, G. (Mars, 2007). Descriptive Measure of Maternal Mind-Mindedness: A comparative study between adolescent and adult mothers. Affiche acceptée pour le congrès de la Society for Research in Child Development, Boston, États-Unis.
- 📖 Fouceault, M.H., Tarabulsy, G. M., Provost, M. A., Bernier, A., **Demers, I.** (Juin 2006). Mothers' representations of their children: Relations to adult attachment, maternal depression, risk status and maternal sensitivity. Présentation faite aux groupes de recherche en attachement du Québec et de l'Ontario. Trois-Rivières, Québec.
- 📖 **Demers, I.**, Laranjo, J., Bernier, A. Tarabulsy, G. (Mars 2006). Bonification de la mesure descriptive de l'orientation mentale : Pour le meilleur ou pour le pire? Affiche présentée au congrès annuel de la Société Québécoise pour la Recherche en Psychologie, Montréal, Québec.
- 📖 **Demers, I.**, Ballen, N., Bernier, A., Tarabulsy, G. (Avril, 2005). Mind-Mindedness assessed through Descriptions of the Child: A unique or Redundant Concept? Affiche présentée à la Society for Research in Child Development, Atlanta, États-Unis.

-  **Demers, I.**, Ballen, N., Bernier, A., Tarabulsy, G. (Juillet, 2004). Adult and Adolescent Mothers' Sensitivity and Mind-Mindedness: The Link between Two Predictors of Infant Attachment Security. Affiche présentée à la International Society for the Study of Behavioural Development, Ghent, Belgique.
-  Ballen, N., **Demers, I.**, Bernier, A. (Juillet, 2004). A further look into unresolved states of mind in the Adult Attachment Interview. Affiche présentée à la International Society for the Study of Behavioural Development, Ghent, Belgique.
-  Ballen, N., **Demers, I.**, Bernier, A. (Novembre, 2003). Les Prédicteurs de la Sensibilité Maternelle : Coup d'œil aux Familles d'Accueil. Affiche présentée au congrès annuel de la Société Québécoise pour la Recherche en Psychologie, Montréal, Québec.
-  **Demers, I.** (Octobre, 2003). Représentations mentales de l'enfant et sensibilité maternelle chez des mères adolescentes : Contributions à la prédiction de la sécurité d'attachement chez l'enfant. Affiche présentée à la rencontre annuelle du Centre de Recherche Interdisciplinaire sur les Problèmes Conjugaux et les Agressions Sexuelles, Orford, Québec.